

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Puji dan syukur tak hentinya penulis ucapkan kehadiran Allah SWT karena berkat limpahan rahmat, karunia, serta ridho-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir dengan judul “Presentasi Diri Perempuan Musisi *Hardcore*” (Studi Dramaturgi Mengenai Presentasi Diri Perempuan Musisi *Hardcore*) Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Mendapatkan Gelar Sarjana Ilmu Komunikasi Universitas Islam Bandung.

Sulit untuk memilih serta menyampaikan kata-kata yang berada di dalam benak penulis untuk kemudian disampaikan kepada mereka yang telah berjasa dalam memberikan bantuan serta dorongan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Rasa haru menyelimuti hati penulis disaat harus mengingat mereka semua yang berada di belakang penulis memberikan segala bentuk dorongan yang sangat berarti bagi penulis dimana saat proses pengerjaan skripsi ini penulis rasakan begitu banyak hambatan serta rintangan yang penulis hadapi. Oleh sebab itu penulis sangat menghargai serta mengapresiasi mereka semua yang telah memberikan dukungan serta dorongan untuk penulis.

Dengan rasa hormat dan kasih sayang yang tulus, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih yang sedemikian besarnya kepada seluruh

pihak yang telah bertanggung jawab dalam proses penyelesaian skripsi yang penulis kerjakan, terutama kepada yang terhormat dan tercinta:

1. Bapak Dr. O. Hasbiansyah, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Bandung dan Dosen wali saya. Saya selalu ingat nasihat Bapak kepada kami mahasiswa nya disaat sedang melakukan perwalian hingga proses belajar mengajar di kelas. Segala ucapan, nasihat, saran serta dorongan dari Bapak selalu mengena di hati saya. Untuk itu saya ucapkan terimakasih banyak pada Bapak.
2. Bapak Oji Kurniadi, Drs., M.Si selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Bandung yang telah membantu peneliti dalam proses penyelesaian skripsi ini.
3. Ibu Hj. Tia Muthiah, S.Sos., M.Si. selaku Wakil Dekan II Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Bandung yang telah membantu peneliti dalam proses penyelesaian skripsi ini serta memberikan kemudahan serta arahan bagi peneliti dalam mengurus permasalahan administrasi kampus.
4. Ibu Dr. Hj. Ani Yuningsih, Dra., M.Si. selaku Ketua Bidang Kajian Public Relations Fikom Unisba dan Dosen Pembimbing yang hingga proses pengerjaan skripsi ini berakhir, Ibu selalu memberikan nasihat dan dukungan untuk saya dan anak-anak bimbingan Ibu yang lainnya. Selama proses bimbingan dengan Ibu, saya merasa pemahaman saya akan ilmu komunikasi semakin terbuka. Saya juga sadar telah banyak menyita waktu Ibu, saya memohon maaf atas segala kesalahan saya.

Terimakasih atas segala saran dan petunjuk Ibu selama ini sehingga skripsi ini dapat diselesaikan.

5. Ibu Santi Indra Astuti, S.Sos., M.Si selaku Dosen Fikom Unisba yang selalu meluangkan waktunya kepada peneliti untuk berbagi ilmu, saran, acuan serta nasihat sehingga pemahaman peneliti dalam kajian ilmu komunikasi.
6. Ibu Nurrahmawati. Dra., M.Si selaku Dosen Fikom Unisba yang selalu mendorong peneliti agar cepat menyelesaikan skripsi nya. Melalui ucapan Ibu tersebut secara tidak langsung telah mendorong dan menyemangati peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini.
7. Seluruh Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Bandung yang telah memberikan wawasan serta pembelajaran hidup. Terimakasih banyak peneliti ucapkan, setiap nasihat, saran serta pelajaran yang Bapak dan Ibu berikan sangat memberikan suatu manfaat yang sangat berkesan di hati peneliti dan kawan-kawan Fikom Unisba lainnya.
8. Izni Indrawati selaku asisten dosen Ibu Dr. Hj. Ani Yuningsih, Dra., M.Si. yang selalu memberikan arahan serta membantu kepada peneliti mengenai pertemuan bimbingan dengan Ibu Ani. “Terimakasih teh Izni, Iki akan selalu ingat segala arahan, saran serta bantuan yang telah teteherikan kepada iki agar proses bimbingan dapat berjalan lancar dan sesuai dengan prosedur yang berlaku.

9. Gian Hendrata Permana selaku staf administrasi Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Bandung yang selalu memberikan arahan serta bimbingan kepada peneliti dalam segala urusan mengenai administrasi. “Hatur nuhun kang Gian, Iki dan kawan-kawan akan selalu ingat segala arahan, saran serta bantuan yang telah akang berikan kepada kami agar proses administrasi yang kami lakukan dapat berjalan lancar dan sesuai dengan prosedur yang berlaku.
10. Seluruh staf administrasi, staf perpustakaan dan karyawan Universitas Islam Bandung yang selalu berusaha memberikan pelayanan yang baik sehingga kami selaku mahasiswa UNISBA merasakan kenyamanan serta keamanan selama beraktifitas di kampus UNISBA tercinta.
11. Kedua orang tua ku, Toto Sugiharto, SE. dan Nina Kurniati, SH yang selalu memberikan dukungan moral dan materil hingga saat ini. Dengan ini peneliti ingin mengucapkan, “Pah, Mah, terimakasih atas perhatian yang selalu Papah dan Mamah berikan kepada Iki. Terimakasih atas segala pembelajaran hidup melalui nasihat-nasihatnya yang sangat berharga. Maafkan segala kesalahan Iki ya Pah, Mah. Untuk itu Iki selalu mengharapkan serta mendoakan kesehatan Papah dan Mamah. Terimakasih Papah, Mamah. Iki sayang kalian.
12. Tidak lupa saya sampaikan terimakasih kepada Ayah, Adjat Sudrajat.SH yang telah memberikan dukungannya serta meluangkan waktunya untuk memberikan masukan dalam pengerjaan skripsi maupun bimbingan dalam menghadapi sidang akhir.

13. Asri Yuniar, S.Pd selaku narasumber dalam penelitian yang dilakukan oleh peneliti. Hari dimana pelaksanaan proses wawancara dengan Teh Asri merupakan pertama kalinya saya bertemu serta berbincang dengan beliau. Di hari itu juga merupakan hari dimana saya mendapatkan banyak sekali pemahaman dan pengalaman yang belum saya ketahui. “Saya mengucapkan terimakasih banyak atas ketersediaannya untuk melakukan proses wawancara. Banyak sekali yang dapat saya pelajari melalui wawancara singkat dengan Tete, selain itu Tete juga tidak lupa untuk membuat suasana menjadi lebih cair melalui candaan Tete disaat sedang wawancara, saya juga mengucapkan permohonan maaf dimana saat itu saya teledor dikarenakan hasil wawancara sebelumnya hilang sehingga harus wawancara ulang untuk mendapatkan hasil penelitian ini, terimakasih Teh Asri atas ilmu serta saran yang telah Tete berikan untuk membangun skripsi ini menjadi lebih baik”
14. Guru TK Kuncup Harapan Bandung, dan Personil Band Gugat selaku narasumber pendukung dalam penelitian yang dilakukan oleh peneliti. Saya mengucapkan terimakasih banyak untuk Ibu guru dan akang – akang personil band gugat atas ketersediaannya untuk melakukan proses wawancara. Terima kasih juga untuk Hari Gartika, SE. selaku suami dari Asri Yuniar Banyak sekali yang informasi yang saya dapatkan melalui wawancara singkat dengan Kang Hari. Sekali lagi

saya ucapkan terimakasih banyak kepada Bapak atas segala wawasan, saran serta nasihat yang diberikan untuk peneliti.

15. Seluruh anggota keluarga Denki khususnya kepada Mang Andri, Bi Eneng, Bi Popi, Bi Susi, Fatma, Dinda yang selalu mendorong peneliti agar cepat menyelesaikan skripsi nya. Melalui ucapan tersebut secara tidak langsung telah mendorong dan menyemangati peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini.
16. Seluruh anggota keluarga Beunteur khususnya Kepada Tante Ana, Tante Uli, Tante Ema, Tante Erna, Mang Dadan, Irena, dan kepada kakak saya, Armanda Rizki Ramadhan yang selalu memberikan dukungannya. Segala ucapan, saran, dukungan serta motivasi dari kalian turut berperan besar dalam penyelesaian skripsi ini.
17. Rizka Dwi Putri Oktavia, sebagai seorang pendamping setia peneliti. Peneliti ingin mengucapkan rasa terimakasih atas segala kasih sayang, kepedulian, saran, arahan serta dorongan yang telah diberikan selama proses pengerjaan skripsi ini. Segala dukungan yang engkau berikan selama ini sangat membangun peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini. “Terimakasih sayang atas segala pengorbanan yang telah diberikan untuk ku agar menjadi pria yang lebih baik”.
18. Untuk sahabat - sahabat kampus terdekat ku selama ini, Ramdhan Saefudhin, Donni Laraswanda, Dadi Karyadi, Irham Mauludi Azkaa, Khairil Imam, Ridwan Saputra, Ame, Brey, Nico, Galih, Akbar “Selama 9 semester ini kita jalani, Iki selalu ingat segala kenangan

yang telah kita lakukan bersama. Tawa, canda, sedih, semuanya yang kita lalui bersama, Iki menganggap bahwa kalian merupakan sahabat sejati selama masa kuliah, Iki akan selalu ingat kalian walaupun suatu saat nanti kita akan saling berpencar untuk meraih impiannya masing-masing, kalian luar biasa”.

19. Sahabat-sahabat Fikom 2010 yang saat ini sudah mulai berpencar dalam upayanya mengejar impian serta cita-cita nya masing-masing.

“Terimakasih atas semua dukungan, persahabatan serta kenangan yang sudah kita bangun hingga saat ini. Mulai dari tahun 2010 hingga 2014 kita sudah saling mengenal, banyak sekali kenangan yang sudah kita bangun di kampus kita tercinta Unisba. Iki hanya ingin berharap yang terbaik untuk kita semua, semoga kita semua dapat meraih keinginan serta impiannya masing-masing dan selalu berada di bawah lindungan Allah SWT. F.I.K.O.M !! FIKOM !! FIKOM !! FIKOM !!.

20. Untuk sahabat di lingkungan rumah ku, Alan, Iman, Raden Rian, Gilvan, Rasyid, Faris, Gungun, Rian Fauzi, Febby, Ubed. “Haturnuhun kawan udah dukung Iki, sampai ngingetin untuk membereskan skripsi ini, Sukses untuk kalian semua”

21. Di akhir kata, peneliti tidak dapat menyebutkan satu persatu dari semua pihak yang telah sangat berjasa dalam membangun kehidupan peneliti ke arah yang lebih baik. “Saya Dwiki Rizki Oktavian mengucapkan banyak terimakasih kepada kalian semua yang telah

membuat hidup ku menjadi lebih berarti, harus saya akui bahwa Iki sayang kalian semua”.

Peneliti yang hanya manusia biasa menyadari dan mengakui bahwa skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan serta kelemahan. Oleh karena itu segala saran serta kritik yang ditujukan pada penelitian ini akan peneliti hargai sebagai suatu upaya untuk membangun penelitian ini menjadi lebih baik. Semoga penelitian yang telah peneliti buat ini akan menjadi suatu manfaat bagi mereka yang membutuhkannya.

Bandung, 11 Januari 2016

Penulis,

(Dwiki Rizki Oktavian)

